

ANTONIO TEJERA ROCAFORT

CPA | MBA



16 de marzo de 2025

Comité Especial de Búsqueda y Consulta de la
Junta de Gobierno, Universidad de Puerto Rico
Nominación de Candidatos(as) para Presidente en Propiedad

Dr. Jorge I. Valentín Asencio
Prof. María A. Mulero Pastrana
Lcdo. Enrique A. Guzmán Matos
Dr. Edgard R. Resto Rodríguez
Sr. Simonely Hidalgo Rodríguez

Estimados Miembros del Comité de Búsqueda y Consulta:

Por medio de la presente, me permito expresar mi respaldo a la candidatura de la doctora Mayra Olavarría Cruz para ocupar el cargo de Presidenta en propiedad de la Universidad de Puerto Rico (“UPR”). Mi recomendación se fundamenta en la experiencia directa que he tenido trabajando junto a ella y en la sólida trayectoria que ha demostrado en la gestión universitaria, así como su compromiso inquebrantable con la estabilidad y el fortalecimiento de nuestra Universidad.

Tuve la oportunidad de colaborar con la doctora Olavarría Cruz mientras ella formó parte de la Junta de Gobierno de la Universidad de Puerto Rico, y más estrechamente durante su gestión como Presidenta Interina de la UPR en el año fiscal 2021-2022, mientras yo ocupaba la posición de Principal Oficial Financiero de la institución. En ese periodo crítico, fui testigo directo de su capacidad para liderar con prudencia, eficiencia y visión estratégica, logrando estabilizar las operaciones administrativas y fiscales de la Universidad en un contexto de enormes retos económicos. Su liderazgo fue clave para implementar decisiones responsables que protegieron la integridad de la Universidad, al mismo tiempo que demostró una excepcional apertura al diálogo, así como negociar con distintos sectores en dinámicas dentro y fuera del ámbito universitario, incluyendo gremios laborales, la Junta de Supervisión Fiscal, la Asamblea Legislativa y otras entidades gubernamentales.

Además, la doctora Olavarría Cruz cuenta con una amplia trayectoria de servicio dentro de la gobernanza universitaria, habiendo sido miembro activo de la Junta de Gobierno de la UPR por múltiples años y formando parte de su Comité Ejecutivo durante un año. Esta experiencia, junto a su trayectoria en la docencia y otros cargos administrativos, le ha permitido desarrollar un profundo entendimiento, fiscal y académico del sistema universitario, así como de los desafíos estructurales que enfrenta la Universidad.

Me resulta importante destacar que, durante su presidencia interina, la doctora Olavarría Cruz demostró no solo una gran capacidad de liderazgo, sino también un genuino compromiso con la estabilidad fiscal y la sostenibilidad a largo plazo de la Universidad. Su gestión se distinguió por la toma de decisiones informadas y responsables, la creación de un ambiente de trabajo colaborativo y la búsqueda constante de soluciones fiscales innovadoras para apoyar el fortalecimiento de la misión educativa de la UPR.

Estoy convencido de que, habiendo demostrado su capacidad de liderar la Universidad en un momento crítico, la doctora Olavarria Cruz esta ahora plenamente preparada para asumir la presidencia en propiedad. Su experiencia, compromiso y visión estratégica la posicionan como una candidata ideal para dirigir la UPR hacia la estabilidad, el fortalecimiento académico y la innovación que la Universidad necesita.

Por todo lo anterior, les exhorto respetuosamente a considerar favorablemente su nombramiento como Presidenta en propiedad de la Universidad de Puerto Rico.

Agradezco su atención y quedo a su disposición para cualquier información adicional que pueda fortalecer esta recomendación.

Cordialmente,



Antonio Tejera Rocafort